

# Jenova-Projekt

## Final Fantasy 7

Von Kite\_017

### Prolog: Neuer Ärger

ja FF VII hats mir angetan, also versuche ich es einfach mal^^

#### Neuer Ärger

4 Jahre waren nun vergangen seit Zack gestorben war und noch immer wollte Cloud es nicht wirklich wahr haben. Zack hatte ihm immer geholfen und er, er konnte am Ende nichts tun. Manchmal fragte er sich was wohl passiert wäre, wenn Sephiroth nicht plötzlich ausgetickt wäre. Aber diese Gedanken brachten nichts, Cloud erhob sich von seinem Sitzplatz und sah sich in der Kirche um. Vincent stand am Ausgang und wartete auf ihn. Sein roter Mantel, wehte im Wind dabei leicht hin und her. "Vincent", sprach Cloud den Namen seines Freundes aus, dieser hob zum Gruß nur kurz die Hand. Es Überraschte Cloud etwas das Vincent da war, aber er freute sich seinen Freund endlich mal wieder zu sehen. Als beide die Kirche verließen, meinte Cloud halb im Scherz. "Gibts nicht eigentlich immer wenn wir uns sehen ärger?". Vincent wusste was Cloud meinte und erwiderte kühl, "Dann hast du es also wirklich vergessen?", dann lächelte er leicht. Cloud blieb stehen und überlegte, dann fiel es ihm ein. Heute wollten sie sich ja alle Treffen. Wenn Vincent nicht aufgetaucht wäre hätte er das ganz vergessen. Als die beiden so über die Straßen der Slumps gingen, fiel ihnen die ungewöhnliche Ruhe auf. Nur ein Paar Kinder waren auf den Straßen und spielten.

"Also echt die kommen mal wieder viel zu spät", Yuffie lief quwer durch das Wohnzimmer von Tifa und dachte gar nicht daran stehen zu bleiben. Es war selten genug das sie sich alle trafen und noch seltener, das es dann nicht um die Rettung der Erde ging. "Er ist bestimmt noch in der Kirche und hats vergessen...", plötzlich stoppte Tifa was auch den anderen auffiehl. "Stimmt was nicht Tifa?", fragte Reno nach und musterte sie dabei. "Cloud du bist doch echt ein Trottel, du hättest doch was sagen können", dies sprach sie zwar mehr zu sich selbst, aber auch die anderen hatten es mitbekommen. Marlene zog ihr am Rock, so da Tifa zu ihr runter sah. "Was hat Cloud denn?", Mit großen Augen sah das kleine Mädchen ihre Ziehmutter an. Tifa kniete sich zu ihr runter und sah ihr in die Augen. "Heute vor 3 Jahren ist ein sehr

guter Freund von ihm gestorben, vielleicht hat er's deswegen vergessen". "Ein Freund?", fragte Marlene jetzt nochmal. "Also echt er hätte wirklich was sagen können", Yuffie war inzwischen auch stehen geblieben und sah aus dem Fenster, aber noch immer war nicht von Cloud oder Vincent zu sehen.

Die merkwürdig leeren Straßen, kamen Cloud seltsam vor und ein Blick nach rechts zeigte ihm das es Vincent genauso ging. Aber er griff im Gegensatz zu Cloud vorsichtig nach seiner Waffe. So das es die Soldaten, die sie schon die ganze Zeit zu verfolgen schienen, es nicht bemerkten. Auch ohne Worte verstanden sich die beiden, noch konnten sie nichts machen, nicht so lange die Kinder noch in der Nähe waren. "Du hast es ja gesagt, immer wenn wir uns treffen gibts Ärger", sagte Vincent so leise das nur Cloud ihn hören konnte. Ein leises klicken war zu hören, die Soldaten hatten also schon angefangen ihre Waffen zu laden. Und im nächsten Moment verwandelten sich die ruhigen Straßen der Slumps in einen Kugelhagel. Es schien sie nicht zu kümmern, dass die Kinder noch hier waren. Erbarmungslos befolgten sie ihre Befehle.

Während dessen in irgendeinem versteckten Labor, wartete Hojo darauf etwas von seinen Soldaten zu hören. Es konnte ja wohl nicht so schwer sein Blondie zu finden. Zwar hätte er auch gerne sein Experiment gefunden, aber das war schon lange verschollen. Hojo sah sich in seinem Labor um, die Sache war nun wirklich nicht so gelaufen wie sie sollte. Aber wegen so einem kleine Fehler würde er ganz sicher nicht aufhören. Auch wenn er jetzt nicht mehr bei SOLDAT forschen konnte, seine Aufzeichnungen hatte er ja noch. Ein Teuflisches lachen zierte seinen Mund. "Bald ist es soweit". Damit meinte er sein Geheimes Experiment, das er schon seit langem geplant hatte. Jenova sollte wieder auferstehen und lange würde es nicht mehr dauern. Aber erstmal musste er Blondie finden. Er ging zu seinem Computer und ging die Aufzeichnungen durch.

Eine gewaltige Explosin ließ die Erde erzittern. Reno war bei dem Knall doch glatt vom Stuhl gefallen. Mit der rechten Hand hielt er sich den Schmerzhaften Kopf. "Was war das denn schon wieder?". Er hielt inne und schnuperte, Dann sag er zum Fenster und sprang auf. Die anderen folgtem ihn nach draußen. "Das war ganz sicher kein Feuerwerk", meinte Cid während sie rannte. Auch der Rest hatte ein ungutes Gefühl. Draußen angekommen sahen sie gleich eine dicke Rauchwolke die zum Himmel empor stieg. "Marlene geh zurück", befahl Tifa dem kleinen Mädchen. Danach rannte sie los, immer in die Richtung aus der die Rauchwolke kam. "Liegt in der Richtung nicht..", Reno brauchte eigentlich keine Antwort. Er wusste wie alle anderen aus welcher Richtung der Rauch kam, dort war die Kirche und Cloud.

Alles ging so schnell, die Soldaten machten echt keine Halben Sachen und gingen gleich mit schweren Geschützen auf ihre Beute los. "Hey irgentwas stimmt doch nicht mit den Geschossen", Cloud hatte grade eine der Kugeln, mit seinem Schwert halbiert und sich so vor einem Treffer gerettet. Das Vincent ihn gehört hatte war unwahrscheinlich, viel zu laut war es hier. Dann geschah alles wie in Zeitlupe, Vincent

drehte sich um und sah aus dem Augenwinkel, wie die übergroße Panzerfaust geladen wurde, Während Cloud nach vorne schnellte zog sich Vincent zurück. Mit einem Hechtsprung erreichte er die Kinder und Drückte sie zu Boden, um sie vor der Explosion zu schützen. Denn sie hätte niemals ausweichen können.

Cloud musste im selbem Moment auch noch den Geschossen von Lybelle ausweichen, einem Kampfhubschrauber von Shinra.

Dann war nur noch das Geräusch der Explosion zu hören und die gewaltige Druckwelle fegte über dem Platz. Klirrend fiel das große Schwert von Cloud zu Boden. Danach herrschte Totenstille.